

HIS とカリフォルニア観光局 観光客誘致拡大に関する業務提携を締結

株式会社エイチ・アイ・エス（本社：東京都港区 代表取締役社長：矢田素史 以下、HIS）とカリフォルニア観光局 Visit California（所在地：アメリカ合衆国カリフォルニア州 CEO：Caroline Beteta 以下、VCA）は、カリフォルニアへの観光客誘致拡大に関する業務提携を本日締結いたしました。



カリフォルニア州は、ロサンゼルス、アナハイム、サンフランシスコやサンディエゴなどを有し、ピーク時には日本からの訪問者数が年間 55 万人を超すアメリカでも有数の人気の地域です。このたびの提携により、カリフォルニアへの旅行者を促進するだけでなく、VCA が取り組むレスポンシブル・ツーリズム「RESPECT トラベルコード」を推進し、旅行者と地元の方が双方でバランスよく享受できる持続可能な観光を進めていきます。

<本協定の目的>

HIS と VCA は、日本からの旅行者のカリフォルニアへの訪問を積極的に推進し、それにより観光交流、親善、友好の機会を拡大することを目的とし協力します。

<連携事項>

1. HIS と VCA は、日本の旅行者に対し、カリフォルニアを旅行先として検討してもらえるよう、カリフォルニアのプロモーション協力をします。
2. VCA とカリフォルニアのパートナー企業は、HIS がカリフォルニアの新たな旅行商品開発のための取り組みを支援します。
3. VCA とカリフォルニアのパートナー企業は、店舗内プロモーション、顧客への説明会、広報、所有チャンネル、広告などを通じて、HIS のマーケティングとカリフォルニア商品の販売をサポートします。
4. HIS と VCA は、RESPECT トラベルコードを遵守し、カリフォルニアの自然資源と地域資源を尊重します。
5. HIS と VCA は、定期的に目標に対する進捗状況を評価する機会を設けます。